

Kirchberg an der Murr: Wisotel beginnt Glasfaserausbau im Oktober

Von gött

Aktualisiert: 07.08.2023 12:22 Veröffentlicht: 07.08.2023 12:08



Symbolfoto. © ALEXANDRA PALMIZI

Im April dieses Jahres wurde offiziell verkündet, dass Wisotel den eigenwirtschaftlichen Ausbau im Kernort übernehmen wird. Damit ist Kirchberg bereits die 6. Gemeinde im Rems-Murr-Kreis, die von Wisotel mit Glasfaseranschlüssen versorgt wird. Nun hat Wisotel den Baustart in Kirchberg an der Murr inklusive der Weißen Flecken für Oktober verkündet.

Zuschuss von Bund, Land und der Gemeinde Kirchberg

Wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht, beinhalten die Weißen Flecken 63 Gebäude im Ortsteil Zwingelhausen und Außenlagen. Für diese Gebäude erhält Wisotel einen Zuschuss von Bund, Land und Gemeinde. Den Hauptort baue Wisotel ohne öffentliche Fördergelder aus.

Infopoint im Rathaus Kirchberg an der Murr

Interessierte Bürger können ihren [Auftrag jetzt online einreichen](#) und vor Baubeginn von einem kostenlosen Hausanschluss im Wert von 999 Euro profitieren. Außerdem können sie sich Mittwochs von 14.30 bis 18.30 Uhr am Infopoint im Rathaus Kirchberg informieren.